



SPARK & PARTNERS

6 Pièces

350 m²

Réf. 6182436

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Roquebrune-Cap-Martin, à seulement 5 kilomètres de Menton et de la Principauté de Monaco, cette splendide villa contemporaine offre calme et sérénité, entourée d'un jardin soigneusement entretenu, avec piscine et pool house, le tout bénéficiant d'une vue mer à couper le souffle. Implantée sur un terrain de 1 500 m², cette propriété de 350 m² habitables se compose d'une entrée élégante, d'un vaste séjour lumineux, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, d'une salle à manger conviviale, ainsi que de cinq chambres, chacune avec sa salle de bains privative, et un total de six ...

Located in Roquebrune-Cap-Martin, just 5 kilometers from Menton and the Principality of Monaco, this splendid contemporary villa offers peace and serenity, surrounded by a carefully tended garden with swimming pool and pool house, all benefiting from breathtaking sea views. Set on a 1,500 m² plot, this 350 m² property features an elegant entrance hall, a vast, luminous living room, a fully-equipped open-plan kitchen, a convivial dining room, as well as five bedrooms, each with its own private bathroom, and a total of six toilets. A practical laundry room completes the space. Other features ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.residences-immobilier.com



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS